

Ironizan panistas tómbola en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- En estos momentos se discute en la **Cámara de Diputados** las leyes secundarias de la reforma judicial para la elección de jueces, magistrados y ministros.

Como se ha ido esperando, las votaciones las ha ganado Morena y sus aliados a pesar de las protestas de la oposición. Durante la sesión, la diputada panista **Liliana Ortiz** ironizó el ejercicio que se realizó con la tómbola el sábado pasado en el Senado de la República.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D326FEE48F!7941?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7941&authkey=!AHoSMLy2nWudU_1&ithint=video&e=WsmjKa